

KABAR TERBARU

Kapolres Sumbawa Pimpin Upacara Sertijab PJU dan Kapolsek Jajaran Polres Sumbawa

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 14, 2023 - 13:44



Sumbawa NTB - Pagi ini Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P, memimpin pelaksanaan Upacara Serah Terima Jabatan PJU dan Kapolsek Jajaran Polres Sumbawa, bertempat di Lapangan Wicaksana Laghawa, Selasa (14/11/23).

Dalam kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Wakapolres Sumbawa Kompol Iwan Sugianto, S.H, Para PJU, Kapolsek Jajaran, Perwira, Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Ny Dewi Heru Muslimin dan Bhayangkari Cabang Sumbawa, Bintara serta ASN Polri Polres Sumbawa.

Adapun pejabat yang melakukan sertijab yakni Kabag Ren Polres Sumbawa diserahkan Kepada AKP Djoko RS Gatot, Kasat Polariud yang sebelumnya di jabat oleh AKP Alosius Ignasius diserahkan kepada AKP Satrio yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Moyo Hulu.

Kasat Rerskrim yang sebelumnya di jabat oleh AKP M. Rayendra Rizqilla Abadi Putra ,S.T.K., S.I.K., di serahkan kepada pejabat baru IPTU Regi Halili. S.Tr.K., S.I.K.

Selanjutnya penyerahan jabatan para Kapolsek jajaran yakni Kapolsek Buer di jabat oleh IPDA Totok Arisuwondo SH., Kapolsek Utan di jabat oleh IPTU Ma'ruful Amaly SH., Kapolsek Moyo Hulu di jabat oleh IPTU Rudi Krisno Wibowo dan Kapolsek Plampang di jabat oleh IPTU Rokhim.

Kapolres Sumbawa dalam penyampaiannya mengatakan serah terima jabatan merupakan sesuatu yang wajar berkaitan dengan jenjang karir di tubuh instansi Polri.

“Serah terima jabatan yang kita laksanakan pada pagi hari ini, merupakan suatu hal yang wajar dalam dinamika organisasi yang dinamis, dalam rangka penyegaran, pengembangan karier dan peningkatan kinerja untuk mencapai tujuan organisasi,” Terang Kapolres.

Tambah Kapolres, Bahwa pada kesempatan ini saya secara pribadi dan selaku Pimpinan Kesatuan Polres Sumbawa serta keluarga besar Polres Sumbawa mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada pejabat lama atas dedikasi dan kinerjanya selama ini, serta kepada pejabat baru diucapkan selamat datang dan selamat bertugas. (Adb)